

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SD Xaverius 3 Palembang
Kelas / Semester : I (Satu) / 2
Tema 8 : **Peristiwa Alam**
Sub Tema 1 : **Peristiwa Siang dan Malam**
Pembelajaran : 5
Alokasi Waktu : 1 x 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan kegiatan menyanyi lagu Bintang Kecil, peserta didik mampu menunjukkan kosakata tentang peristiwa malam hari dengan tepat.
2. Dengan kegiatan diskusi, peserta didik mampu mengidentifikasi aktivitas yang dilakukan saat malam hari dengan tepat.
3. Dengan kegiatan memasang gambar, peserta didik mampu menentukan kosakata yang tepat untuk peristiwa malam hari dengan tepat.
4. Dengan berkreasi mewarnai dan menggunting gambar bintang peserta didik mampu benda-benda yang tampak pada malam hari.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">▪ Guru menyapa siswa dan mengondisikan kelas agar siap untuk belajar.▪ Salah seorang siswa diminta untuk memimpin doa.▪ Guru mengingatkan siswa tentang pelajaran sebelumnya dan mengaitkan dengan pelajaran yang akan disampaikan.	1 menit
Inti	<p>Ayo Mencoba</p> <ul style="list-style-type: none">▪ Guru menjelaskan kegiatan yang akan dilakukan dan tujuan kegiatan belajar.▪ Guru mengajak siswa untuk bernyanyi lagu “Bintang Kecil” sebagai apersepsi.▪ Guru bertanya jawab dengan siswa tentang peristiwa malam hari sesuai syair lagu “Bintang Kecil”. <p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none">▪ Siswa diminta memperhatikan gambar berseri yang ada pada Buku Siswa.▪ Siswa berdiskusi bersama kelompok peristiwa yang ditampilkan pada gambar berseri tersebut.	8 Menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Aktivitas yang biasa dilakukan peserta didik saat malam hari. ▪ Mintalah perwakilan kelompok untuk menceritakan hasil diskusi mereka di depan kelas. ▪ Guru memberikan penegasan terhadap peristiwa yang berkaitan pada malam hari serta benda-benda yang sering dijumpa pada malam hari. ▪ Berikan apresiasi untuk peserta didik yang telah berani dan percaya diri peristiwa yang ditampilkan pada gambar berseri. <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Peserta didik melakukan kegiatan mencocokkan cerita dengan gambar. ▪ Peserta didik memasang cerita dengan gambar yang tepat sesuai dengan cerita. ▪ Setelah berlatih, guru mengajak peserta didik mengamati benda-bendayang biasa mereka gunakan saat malam hari. ▪ Dan mengamati benda-benda yang tampak di langit pada malam hari. <p>Ayo Berkreasi</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru meminta peserta didik mewarnai dan menggunting gambar bintang yang guru berikan. ▪ Setelah selesai guru meminta peserta didik untuk menunjukkan hasil karya yang sudah dibuat. ▪ Sebelum pelajaran ditutup guru meminta siswa melakukan refleksi kegiatan hari ini. 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Kegiatan belajar ditutup dengan doa. 	1 Menit

C. TEKNIK PENILAIAN

1. Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan

Pengamatan dan pencatatan sikap siswa selama kegiatan (lihat pedoman penilaian).

2. Penilaian pengetahuan:

- Tes lisan, menyebutkan kosakata untuk peristiwa malam hari berdasarkan syair lagu “Bintang Kecil”
- Tes tertulis soal-soal latihan di buku siswa.

A. Pasangkan benda-benda dengan ciri yang ada.

Bentukku bulat. Aku bersinar pada malam hari. Sinarku membuat langit terlihat terang.	
Bentukku lonjong. Aku terasa empuk. Menemani kalian saat tidur.	
Aku berkelap-kelip saat malam hari. Jumlahku banyak sekali. Aku bertaburan di langit.	
Aku melindungi kalian dari dinginnya malam. Aku terbuat dari bahan yang lembut.	

3. Penilaian keterampilan :

Rubrik mewarnai dan menggunting gambar bintang

Kriteria	Sangat Baik (86-100)	Baik (71-85)	Cukup (61-70)	Perlu Bimbingan (<=60)
Mewarnai dan menggunting gambar bintang.	Mampu Mewarna dan menggunting gambar bintang dengan sangat baik.	Hanya mampu Mewarnai gambar bintang.	Hanya mampu Menggunting gambar bintang.	Siswa belum mampu mewarnai dan menggunting gambar bintang.

**Mengetahui,
Kepala Sekolah SD Xaverius 3**

**Palembang, Juli 2021
Guru Kelas 1**

Christina Tri Utami, S.Pd.SD

Susana Triyanti, S.Pd